

Psychosoziale Hintergründe für Konzepte der Gewaltprävention und Krisenintervention in der Kinder- und Jugendrehabilitation. Überlegungen zu „Eckpunkte zur Gewaltprävention und Krisenintervention der Deutschen Rentenversicherung“

E. Waldeck

Die Behandlung der Infantilen Zerebralparese mit einem speziellen Neurorehabilitationsprogramm. Bericht über 100 Patienten analysiert mit dem Gross Motor Function Measure

A.B. Kunz, S.M. Golaszewski, J. Hrdy und F. Gerstenbrand

Umsetzung und Evaluation eines psychokardiologischen Behandlungskonzeptes für die kardiologische Rehabilitation

B. Seekatz, R. Schubmann, J. Brüser, T. Müller-Holthusen und H. Vogel

Wachsender BMI im zeitlichen Verlauf bei jüngeren Patienten mit erstmaligem Myokardinfarkt und interventioneller Therapie

H. Seyfert, V. Bohlscheid und J. Kaddatz

Einsatz des Relactivers in der kardiologischen Rehabilitation. Eine explorative Studie

C. Raschka und M.L. Vogel

Pneumologische Rehabilitation schon in der Akutmedizin? Ein aktueller Stand

M. Spielmanns

79 Psychosocial background for the guidelines for the prevention and intervention of violence in rehabilitation clinics for children and adolescents

E. Waldeck

86 Treatment of cerebral palsy with a special neurorehabilitation program. Report on 100 patients analyzed with the Gross Motor Function Measure

A.B. Kunz, S.M. Golaszewski, J. Hrdy and F. Gerstenbrand

95 Implementation and evaluation of a psychocardiological treatment in cardiac rehabilitation

B. Seekatz, R. Schubmann, J. Brüser, T. Müller-Holthusen and H. Vogel

105 Timely trend shows growing BMI in younger patients with first acute myocardial infarction and interventional therapy

H. Seyfert, V. Bohlscheid and J. Kaddatz

110 The use of the Relactiver in cardiac rehabilitation. An exploratory study

C. Raschka and M.L. Vogel

116 Pulmonary rehabilitation in the acute inpatient care? A current state

M. Spielmanns

Schriftleitung

J. Lecheler, Berchtesgaden
D. Berdel, Wesel
J.-M. Engel, Bad Liebenwerda
F. Petermann, Bremen
W. Petro, Bad Reichenhall
E. Rimpl, Klagenfurt

